

Ce qui me rend heureux, c'est tout simplement de vivre ce que je vis, de connaître les personnes que je connais, d'avoir ma famille comme famille, et puis d'avoir la chance de vivre ici. Pis maintenant en ce moment-même, c'est Laura (la fille que j'aime) qui me rend heureux. Enfin la chance m'a sourit de ce côté-là et j'y pense beaucoup beaucoup, voire tout le temps. Donc, si vers le nouvel an, je m'étais dit que je me prendrais plus jamais la tête pour être heureux (j'étais un peu noir) C'est depuis une semaine ou je le suis vraiment et entièrement heureux !!